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Les noms qui terminent en 

« i » , « ie », « is », « it », 
 

Le son [i] à la fin d’un nom féminin s’écrit généralement « ie», 
sauf: une brebis, une fourmi, la nuit, une perdrix, une souris. 

Exemples : 
 une pharmacie, une bougie, une mairie, une otarie…
 Mais… une brebis, une fourmi, la nuit, une perdrix, une souris.

Le son [i] à la fin d’un mot masculin peut s’écrire de plusieurs façons : 
« i », « ie », « il », « is », « it », « id », « ix », « iz », « y » ou 
« ye ». 

Exemples : 

 un défi, un parapluie, un  outil, un radis, un fruit, un nid, un

prix, du riz, un jury, un rallye…. 
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 Phonétiquement  [i]

Orthographe 

Comment écrire les noms féminins qui se terminent en [i]? 

Comment écrire les noms masculins qui se terminent en [i]? 
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